
29.04.2020

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma
Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas
Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von LB

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 22.04.2020wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR Update:
FR war sehr lang. Evtl. PVK via Zoom. ESF wird weiter geplant. Daher schauen, dass wir bereit sind
mit der Baranmeldung. Zoff zwischen ITA und VSETH-Vorstand. FR hat bisher noch Lösung gefunden,
evtl nächste Woche etwas mehr. Zwei Papiere wurden verabschiedet, eines zu Corona und eines zur
psychischen Gesundheit (wie gETHs?).

• Nachfolger:
LD: Falls man bereits fixe Nachfolger hat, dann mit ihm zusammensetzen dann kann man alles gemeinsam
durchgehen. SJ: Wann möchtest du das machen? LD: Sobald jemand recht fix ist, sobald du jemand hast
der dein Favorit ist und sehr wahrscheinlich es machen wird. SJ: er hat schon jemand. LB: Er hat Probleme
jemanden zu finden. AL: Fragt ob es in der Announce war, und wies kommt dass Lea 3 Interessenten hat.
LB: Ja war in der Announce. LK: Hatte es einfach in der Announce und im blitz mit dem Beitrag von
LK. LB: Wer es machen wird, ist nicht alleine. Man muss keine neuen Tools entwickeln. Er und Sandro
werden weiterhin helfen.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK: nichts Neues. Ist super happy, dass sich drei gemeldet haben (als Nachfolger). Sie gibt ihnen etwas
Zeit bevor sie mit ihnen wieder telefoniert. Sie hat ihnen bereits ein paar Sachen (qtool etc) gezeigt über
Zoom.

Information:
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• Allgemeines Update:
FB: nichts Neues.

IT:

• Allgemeines Update:
LB: Im Westen nichts Neues. Manchmal läufts, dann wieder nicht, dann wieder schon und dann nicht.
Beste Debug-Methode: Neustarten.

Kultur:

• Allgemeines Update:
AL: Antonia organisiert ein Tichuturnier. Das Moods hat uns das Datum gegeben, der 6.Oktober. In
dieser Woche ist auch die Hertz und die darauf die Kontakt. IB: Fragt wieso die Absolventenparty im
moods sein muss. LD: hatten es in den letzten paar Jahren dort. AL: Dort kann man auch die Bar selber
schmeissen und ist eigentlich grundsätzlich perfekt. IB: fragt zu Schweizerdeutsch im Titel. LD: in diesem
Fall tönts besser. LB: ist nicht zufrieden mit der schreibweise.

HoPo ITET:

• Professoren ESWE:
MN: Er und FN sind zum Schluss gekommen, evtl aufzuhören Profs ans WE einzuladen. Es ist nicht der
richtige Ort dafür. LD: An seinem ersten ESWE gab’s das gar nicht. MN: Fragt ob es da auch andere
Meinungen gibt, obs das doch braucht. Allgemeine Meinung: Nein.

HoPo MAVT:

• Allgemeines Update:
FN: Kaum Neues. Gestern UK: nix besonderes. PVk sind durch, Anmeldung öffnet bald.

External Relations:

• Allgemeines Update:
CH: Accenture hat nach den Werberichtlinien gefragt, sie hat’s ihnen erklärt. Auch weshalb man für
das AWK Oktoberfest werbung macht (weil sie unser Hauptsponsor ist). Accenture will unser neuer
Hauptsponsor werden. Sie wollen dies mit einem Vertrag regeln, und ein “Hauptsponsor-paket” machen.
Hier würden sie grosse Events (Hertz) die der Firma nicht vieles bringen,kleinere Events (Ski-WE) drinnen
und eine Exkursion zu ihnen. Werbung: Wie soll das geregelt werden? S. Geel: zwei möglichkeiten: Wir
bieten so viel an Events, wie die zahlen müssten (sie kriegen gleich viele Events “zurück” wie sie uns
sponsern). Oder Wir würden sie als “Hauptsponsor” vermerken, dafür geben wir ihnen weniger zurück. LK:
Bei ihrem Sportverein ebenfalls so, der Hauptsponsor ist auch auf der Webseite und woimmer Sponsoren
drauf sind. LB: Wir müssten das mit einem Vertrag regeln. LD: Man muss schauen, was für events das
sind. Es darf nicht zu sehr als Werbung rüberkommen. SJ: Bein einen Paket hätte man einen “Topf”
womit man auch quersubventionieren könnte. LK: Was ist der Mehrwert für sie? IB: Es kann auch dem
AMIV ein bisschen Prestige bringen, wenn da steht “Hauptsponsor”. LD: Fände es nicht cool das auf
der Website stehen zu haben. ND: Wie würde es mit Sponsoren für andere Events laufen? CH: Bisher
war der Plan, dass sie ein Paar Events kriegen. Einige die ihnen einen Vorteil bringen und andere etwas
weniger. SJ: Diese sollten sie auch langfristig binden. LD: ob sie nicht eine Stichpunktliste aufschreiben
könnten. CH hat diese per Telegram geteilt. SJ: Was da nicht ist, dass man einen “Hauptsponsor” hätte.
Bei Fokusprojekten macht man das auch so. ND: Fände es ein kleines Opfer, dafür dass wir so viele
Events gesponsert bekommen würden. MN: Schauen, dass wir auch eine gewisse Kontrolle hätten über
die Events. SJ: das ist einfach vertraglich festzuhalten.LK: Bei ihrem Sportverein, werden diese auch
an der GV eingeladen, bekommen extra Grusskarten etc. Also grundsätzlich ein VIP-Feeling. IB schlägt
vor diese auch bei der Kontakt zu vermerken. CH: Die Kontakt macht das schon, und da ist Accenture
ebenfalls einer der Hauptsponsoren. Beim VMP bekommen die Hauptsponsoren bei ihrer Kontakt einen
Rabatt. SJ: sie arbeiten da einen Plan aus und bringen dies nächste woche wieder. Allgemein sind alle
sehr zufrieden mit der Idee vom Hauptsponsor.
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Infrastruktur:

• Allgemeines Update:
ND: nichts.

3. Varia

• (keine)

4. Gezeichnete Leistungen

• Vertrag über den VSETH anstellen: MN, LK

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.05.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

Ende der Sitzung: 18:53 Uhr
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